



## Central Oscar Smith

En tiempo y forma

### Simulacro de Incendio y Evacuación



Durante el mes de octubre se desarrollaron ambos procedimientos con la participación de todo el personal de la Central, personal de vigilancia y bomberos voluntarios de Villa Gesell.

Para comenzar, se simuló una alerta de contingencia en el parque de tanques de combustible (TK-4002), y a partir de allí, el Jefe de Turno arribó al lugar, realizó una evaluación de la situación y se procedió -de acuerdo a los roles asignados- al despliegue de mangueras y a atacar el supuesto incendio. En este caso con la participación de los bomberos voluntarios de Villa Gesell trabajando en conjunto con personal de la brigada para incendios y la brigada de apoyo de la Central Oscar Smith.

Mientras esto sucedía, se simuló una situación de emergencia en la misma zona y se procedió según lo establecido en el manual de emergencias para estos casos. Se convocó a la brigada de incendios, a la brigada de apoyo y a los bomberos voluntarios de Villa Gesell. Se mantuvo una simulación de combate contra incendio utilizando la red fija durante unos minutos hasta que en un momento el Jefe de la Emergencia acordó con el Jefe de bomberos la evacuación del personal, se dio aviso al control mediante Handy de pulsar la alarma de evacuación. Una vez accionada la alarma, se fijaron los monitores fijos para que permanezcan refrigerando el tanque mientras las brigadas junto con el personal de los distintos sectores se dirigió hacia el punto de reunión que establece el procedimiento.

Ambas maniobras fueron realizadas con total efectividad: se evacuó a la totalidad del personal hacia el punto de reunión de acuerdo al procedimiento escrito en 10 minutos y, por otro lado el tiempo entre el aviso telefónico y la llegada de los bomberos fue de 9 minutos, éstos manifestaron su satisfacción por el buen funcionamiento de la red de incendio.

Felicitamos a todo el personal por la predisposición y participación!



## Gerencia de Medio Ambiente, Seguridad e Higiene

### Fomentando la mejora continua del SGA

#### Resultados satisfactorios tras la Auditoría Externa

En los últimos días de octubre se realizó la Auditoría de Mantenimiento de la Certificación ISO 14001/2015. La misma se llevó a cabo en la Central Necochea los días 29 y 30 y en la Central 9 de Julio el día 31.

Las auditorías estuvieron a cargo de los ingenieros Julio Vila y Guillermo Villafañe, ambos miembros del grupo auditor de RINA. Por parte de CCA S.A. participó personal del área de Medio Ambiente y Seguridad e Higiene de ambas centrales, gerentes de planta y personal de la Administración Central.

Los encuentros se desarrollaron en un clima de armonía y los resultados fueron positivos: se cumplieron todas las recomendaciones de la auditoría de recertificación de 2018 por lo que no quedó nada pendiente, y respecto de la auditoría 2019, sólo se realizaron dos observaciones de planta y una recomendación.

De esta manera, demostramos que se renueva el compromiso asumido por la GMA y SeH en cuanto a la gestión ambiental, fomentando la mejora continua del sistema y cuidando los recursos y el medio ambiente.

## Gerencia de Administración y Finanzas

### Nueva designación

Informamos que el Directorio de Centrales de la Costa Atlántica S.A. en reunión N° 424 del 24 de octubre de 2019, aprobó el nombramiento de la **Sra. Romina Paula Gilardi** como Jefe de Área Personal.

Nuestras felicitaciones!!

#### AGRADECIMIENTOS DEL NEWSLETTER N° 20

Agradecemos la colaboración y el aporte de material para este Newsletter:

Daniel Strizinec, Pablo Zanotti, Luis Noceti, Alejandro Cisterna, Damián Giménez, Paula Torres, Soledad Ricciardi, Gabriel Valenti, Pablo Liuzzi, Paula Estarli, Christian Sotillo.

Bomberos Voluntarios de Villa Gesell.

**Los invitamos a participar enviando contenido que consideren relevante publicar para dar a conocer el trabajo que nuestros compañeros desarrollan en toda la empresa**



## Gerencia de Medio Ambiente, Seguridad e Higiene

### Capacitación

### Norma ISO 14001 y Gestión de Residuos

En una jornada con gran participación del personal de la Administración Central, tuvo lugar el miércoles 2 de octubre, la capacitación sobre Introducción a la Norma ISO 14001 y Gestión de Residuos, impartida por Paula Torres y Soledad Ricciardi de la Gerencia de Medio Ambiente Seguridad e Higiene.

Las capacitadoras realizaron una breve introducción a la Norma ISO 14001, al funcionamiento del Sistema de Gestión Ambiental de la Empresa, y una pormenorizada exposición respecto a los distintos tipos de residuos y su clasificación, tanto en las centrales como en la sede administrativa La Plata.

Para fomentar la iniciativa de la separación de los residuos, en el caso de la sede administrativa -residuos domésticos- se colocaron dos contenedores por piso, los verdes para los residuos reciclables y los negros para basura o residuos generales, como una primera acción de concientización ambiental.

*La gestión de residuos es más que una acción, es nuestra responsabilidad para preservar los recursos naturales y el medio ambiente”.*

## Gerencia de Medio Ambiente, Seguridad e Higiene



### Capacitación en RCP y DEA

En el marco de la reciente adquisición de equipos desfibriladores externos automáticos (DEA), instructores de la Fundación Desfibrilar, brindaron durante octubre y noviembre la capacitación RCP (reanimación cardiopulmonar) y uso de DEA a personal de las centrales eléctricas y de la Administración Central.

La misma enfatizó la implementación de los primeros eslabones de la cadena de supervivencia. Este proceso fundamental es el conjunto de acciones que permiten salvar la vida de la persona que es víctima de una emergencia cardiorrespiratoria. Para que esta cadena sea eficaz, se requiere de acciones adecuadas, inmediatas y bien coordinadas.

#### Cinco pasos pueden salvar una vida

Se trata solo de cinco pasos entre los que se incluyen el RCP y la desfibrilación rápida que, aplicados correctamente, permiten alcanzar hasta un 70% de sobrevivida.



## Central Termoeléctrica Necochea

### 55° Aniversario: nueva ocasión para compartir



Así se vivió el festejo el pasado 31 de octubre por el Aniversario Número 55 de la Termoeléctrica, entre compañeros y compartiendo la emoción por el reconocimiento efectuado a los agentes con más de 30 años de servicio:

Arce Oscar, Adet Gustavo, Rigonat Graciela, García Luis, Gómez Sergio, Gómez Eduardo, González Juan Carlos, Izzo Alejandro, Liuzzi Nelly, Luayza Sergio, Morano Walter, Olguin Adrián, Pérez Oscar, Rodríguez Raúl, Sánchez Jorge, Trobo Gustavo y Wasingthon Mario.

**A todos ellos nuestras felicitaciones!**

